



Argentinos marchan por la Memoria, la Verdad y la Justicia

Description

(Bueno Aires) Integrantes de organizaciones sociales, políticas, sindicales y defensoras de los derechos humanos marcharán hoy en esta capital y varias provincias argentinas para conmemorar el Día Nacional de la Memoria, por la Verdad y la Justicia.

De acuerdo con lo previsto, miles de personas llegarán hasta la Plaza de Mayo, a 49 años del golpe de Estado contra la expresidenta María Estela Martínez, el cual dio inicio a la última dictadura cívico-militar en este país (1976-1983).

Durante ese período fueron detenidos, secuestrados, torturados, asesinados y desaparecidos de manera forzada más de 30 mil ciudadanos, en tanto cientos de bebés nacieron en cautiverio, fueron separados de sus padres y apropiados de manera ilegal.

Como cada año, las Abuelas y Madres de Plaza de Mayo, el Servicio Paz y Justicia, la Central de Trabajadores de Argentina (CTA), la CTA-Autónoma, el Partido Justicialista, el Comunista, el Frente de Organizaciones en Lucha, la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos y otras muchas organizaciones, llegarán hasta las proximidades de la Casa Rosada.

También estarán presentes la Confederación General del Trabajo, la Asociación de exDetenidos Desaparecidos, el Colectivo Memoria Militante, la Coordinadora contra la Represión Policial e Institucional, y el Movimiento de exPresos Políticos y Exiliados, entre otros.

Los organismos mencionados instaron a movilizarse en unidad después del mediodía y figuras como la presidenta de Abuelas, Estela de Carlotto, el Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel y la representante de Madres de Plaza de Mayo-Línea Fundadora, Taty Almeida, leerán un documento elaborado en conjunto.

En esta oportunidad, además de exigir justicia por los 30 mil, los participantes en la manifestación rechazarán el negacionismo y los discursos de odio, el desmantelamiento de las políticas de memoria y derechos, la criminalización de la protesta social, la represión, el ajuste implementado por el Gobierno de Javier Milei y la posible firma de un nuevo acuerdo con el Fondo Monetario Internacional.

El diario Página 12 y otros medios locales de prensa destacaron que en esta ocasión todas las organizaciones decidieron hacer un acto conjunto, el cual comenzará a las 16:30, hora local.

“Es una gran satisfacción que marchemos en unidad junto con los compañeros del Encuentro Memoria, Verdad y Justicia. Es una gran victoria en un contexto donde vemos en peligro el Estado de derecho con la represión, el amedrentamiento y la violencia desmedida

”, afirmó Miguel Santucho, integrante de la comisión directiva de Abuelas.

“Es la respuesta adecuada: hacer frente entre todos a las políticas que nos quieren acallar. Juntos vamos a enfrentar el miedo que nos quieren transmitir, como hicieron nuestras Madres y Abuelas, abrazados, para defender nuestros derechos”, añadió.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025

www.elmaipo.cl